

# Keine Gefahr für Fluggäste

Boeing kam Airbus beim Start nicht zu nahe

Das Bundesaufsichtsamt für Flugsicherung (BAF) hat einen Vorfall vom Mittwoch, 7. August, untersucht, der von Flughafenausbau-Gegnern thematisiert worden war, und Entwarnung gegeben. Es sei „kein sicherheitsrelevantes Ereignis“ gewesen, teilte das Amt mit.

Der Pilot einer Boeing 747, der an diesem Tag auf der Südbahn landen wollte, musste durchstarten. Gleichzeitig startete auf der Centerbahn ein Airbus und bog direkt nach Nordwesten ab. Die Mindestabstände zwischen beiden Flugzeugen seien jedoch „zu keinem Zeitpunkt“ unterschritten worden, so das Bundesamt.

Laut dessen Pressesprecherin Kerstin Weber hatte die Flugsicherung den Start des Airbusses und die Abflugroute 15 Minuten zuvor freigegeben. Nur ein einziges Mal seien sich ein A380 und ein anderer Flugzeug gefährlich nahe gekommen. ft